

## ABSTRAK

**AKBAR HAMZAH. 105270004415. 2020** *Strategi Dakwah Dalam Mengatasi kristenisasi di Desa Winangabino kecamatan Mamosalato kabupaten Morowali utara.* Di bimbing oleh Dahlan Lama Bawa dan Muhammad Ali Bakri.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi dakwah yang dapat dan telah digunakan baik oleh dai maupun lembaga atau yayasan dakwah untuk mengatasi kristenisasi yang terjadi di desa Winangabino Kecamatan Mamosalato yang meliputi pengetahuan tentang (1) pemahaman keagamaan, (2) bentuk gerakan dan (3) strategi dakwah dalam mengatasi gerakan kristenisasi.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Peneliti menggunakan metode pengumpulan data yaitu wawancara, observasi dan studi dokumentasi. Sumber data dalam penelitian ini yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Yang kemudian setelah data-data terkumpul, peneliti melakukan analisis dengan metode analisis selama pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini sebagai berikut (1) bahwasanya pemahaman keagamaan masyarakat Desa Winangabino masih tergolong rendah. Sebagian dari mereka memandang agama itu hanya sebatas tradisi para pendahulu mereka dan sebagian yang lain sedikit paham akan tetapi dalam pelaksanaannya masih minim. (2) Dalam menyebarkan ajaran dan paham agama kristen di Winangabino, misionaris melakukan gerakan-gerakan seperti membangun markas, melakukan kunjungan, adat dan budaya, pendidikan, kesehatan, pernikahan, melakukan kegiatan tandingan. (3) Strategi dakwah dalam mengatasi kristenisasi yang telah dan yang akan di terapkan adalah, melakukan pembinaan keagamaan, membangun masjid, pendidikan, mengutus da'i, dakwah dengan pendekatan sejarah, kerja sama yang baik, bantuan sosial.

Implikasi penelitian ini adalah (1) pengetahuan tentang peningkatan pemahaman keagamaan (2) pengetahuan tentang bentuk gerakan kristenisasi (3) mengetahui strategi yang dapat dan telah digunakan dalam mengatasi kristenisasi di Winangabino (4) dalam pembinaan keagamaan diharapkan kepada AMCF agar senantiasa mengutus Dai dan memperhatikannya demi kelancaran dakwah.

**Kata Kunci : Strategi Dakwah, Kristenisasi**